

## 1er juillet

L'imagination est une zone de notre être où la maîtrise de soi doit être attentivement pratiquée.

Qui n'a connu la peur qui grossit démesurément devant une difficulté minime ? La folle du logis prend alors les rênes et peut faire commettre les pires erreurs : on peut dans la panique remettre tout en cause, sans être en état de prendre la mesure de la situation. Le combat semble alors dépasser les forces. On se croirait dans une arène. Mais la lutte se mène en réalité contre des tigres en papier... ressemblant à des vrais, à s'y méprendre. La folle du logis majore les difficultés, dramatise les erreurs des autres - engendrant ainsi de soupçons qui peuvent faire vivre dans une totale illusion -, elle porte au découragement ; elle peut même fausser le jugement et faire dire n'importe quoi. Le contact avec le réel est en fuite.